

Das alte Wehrkommando der Freiwilligen Feuerwehr Köppling für drei Jahre wiedergewählt

Die Freiwillige Feuerwehr Köppling hielt am Sonntag, 21. Jänner, im Gasthause Gangl in St. Johann o. H. ihre 49. Jahreshauptversammlung ab. Hauptmann Johann Strommer konnte neben den fast vollzählig erschienenen Kameraden besonders die Herren Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Josef Bohmann, Abschnittskommandant Anton Wiesinger, Bezirksschriftführer Karl Kriehuber, Bürgermeister Ökonomierat Johann Roth und Ehrenhauptmann Holzer begrüßen.

Nach einer Gedenkminute für alle verstorbenen aktiven und unterstützenden Mitglieder der Wehr verlas Schriftführer Franz Primus das letzte Jahreshauptversammlungsprotokoll und erstattete sodann den Jahresbericht 1961.

Die Freiwillige Feuerwehr Köppling rückte im Vorjahre aus: zu zwei Bränden mit 22 Mann (70 Stunden), zu zwölf Übungen mit 178 Mann (534 Stunden), zu 13 auswärtigen Veranstaltungen (685 Stunden) und zu vier Begräbnissen. Zwei Mann besuchten in der Landesfeuerwehrschule in Graz den Maschinistenlehrgang. Abgehalten wurde: eine Jahreshauptversammlung, vier Ausschußsitzungen, ein Ball und zwei Feste. Weiters konnten auf Initiative des Wehrhauptmannes Strommer eine VW-Motorspritze (Marke Gugg) und 26 neue Uniformblusen angeschafft werden. Die Wehr Köppling zählt derzeit 26 aktive Mitglieder.

Kassier Hauptmannstellvertreter Ferdinand Wenzel erstattete den Bericht über die finanzielle Lage der Wehr. Rechnungsprüfer Johann Lammer bestätigte die muster-gültige Kassaführung, worauf dem Kassier die Entlastung sowie Dank und Anerkennung ausgesprochen wurden.

Unter dem Vorsitz von Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Josef Bohmann fand hierauf die Neuwahl der Wehrleitung statt. Wiedergewählt wurden zum Hauptmann Johann Strommer, zum Hauptmannstellvertreter Ferdinand Wenzel und zum Brandmeister Franz Primus. Ernannt wurden: zum Oberlöschmeister Franz Fuchs, zu Löschmeistern Herbert Brosi und Johann Moises, zum Kassier Johann Lammer, zum Maschinenmeister Johann Strommer, zu Zeugwarten August Hauser und Alois Osmann, zu Kassaprüfern Johann Moises und Franz Lukas.

Bürgermeister ÖR Roth, Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Bohmann und Abschnittskommandant Wiesinger beglückwünschten die wiedergewählte Wehrleitung, dankten den Wehrmännern für ihre stete Einsatzbereitschaft und vollbrachten Leistungen und wünschten für die weitere Zukunft viel Glück und Erfolg. Dem Bürgermeister ÖR Roth wurde für seine beispielgebende Einstellung zur Feuerwehr Dank und Anerkennung gezollt.

Nach Festsetzung der Mitgliedsbeiträge der unterstützenden Mitglieder für das laufende Jahr sprach Abschnittskommandant Wiesinger über das Thema „Sprechfunk“ und beantwortete Anfragen. Hauptmann Strommer verlas eine Dienstanweisung bzw. Verhaltensmaßregeln bei Bränden.

Kurz vor Schluß der Jahreshauptversammlung traf auch noch Bezirksfeuerwehrkommandant Franz Mayer ein und sprach zu den Männern der Freiwilligen Feuerwehr Köppling über richtige Brandbekämpfung u. a. m.